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совещания Общественной комиссии Арамильскоrо городского округа, действующей в 

рамках муниципальной программы «Формирование современной городской среды 

Арамильскоrо городского округа на 2018-2024 годы», утвержденной постановлением 
Администрации Арамильскоrо городского округа от 26.12.2017 № 588 

26 июня 2020 года 1 О час. 00 мин. 

Место совещания: 
Свердловская область, Сысертский район, город .Арамиль, улица 1 Мая, д. 12, каб. №2 

1. Участники совещания: 

Гарифуллин Руслан Валерьевич - заместитель Главы Администрации Арамильского 

городского округа, заместитель председателя Общественной комиссии; 

Неверова Елена Викторовна - ведущий специалист Администрации Арамильского 

городского округа, секретарь Общественной комиссии; 

Верезомская Светлана Владимировна главный специалист Администрации 

Арамильского городского округа, член Общественной комиссии; 

Перевышина Надежда Петровна - председатель Арамильского отделения Свердловской 

областной общественной организации ветеранов (инвалидов) войны, труда, боевых действий, 

пенсионеров государственной службы, член Общественной комиссии; 

Слободчикова Оксана Анатольевна начальник Отдела архитектуры и 

градостроительства Администрации Арамильского городского округа, член Общественной 

комиссии; 

Мезенова Светлана Петровна - председатель Думы Арамильского городского округа, 

член Общественной комиссии; 
Коваляк Татьяна Валерьевна - депутат Думы Арамильского городского округа, член 

Общественной комиссии; 

Тюрин Евгений Станиславович - член Общественной палаты Арамильского городского 

округа, член Общественной комиссии. 

Повестка совещания: 

1. Обсуждение вопроса о ходе подготовки к участию в конкурсе (Слободчикова О.А.) 
2. Анализ предложений по благоустройству территории «Набережная р. Исеть в районе 

памятника Шинели, Сысертский район, г. Арамиль, ул. Ленина». 

3. Утверждение ежемесячного отчета по контрактованию (ГИС ЖКХ). 

Слободчикова О.А. - Мы были финалистами в прошлом году. На этом останавливаться 
не будем, а будем принимать участие в 202 1-2022 году по реализации благоустройства левого 
берега. Проработали все моменты в части визуализации в части наполнения по экономике. 

Сейчас мы заявку заливаем через личный кабинет, это Министерство для участия в конкурсе. 
Заявку мы напечатали уже в типографии. Конкурсную заявку отработали на 100%. 25.06.2020 
года заявку отвезли в Министерство ЖКХ Свердловской области. В понедельник 29.06.2020 эту 
конкурсную заявку увожу на бумажном носителе. 01.07.2020 закрьmается личный кабинет, в 
течении месяца заявку рассматривают: бумажный и электронный вид, и допускают по четырем 

показателям. В сентябре месяце если все будет хорошо, то глава едет защищать очно этот 

проект. Мы посвятили проекту очень много времени. Мы к нему готовы. Я уверена, что мы 
будем победителями, т.к. вьшолнили все рекомендации и готовы более детально. Нас оценили 

как достойный проект. Сейчас конкуренция с каждым годом все сильнее, проекты более 
качественные становятся. С прошлого конкурса прошло всего три месяца, времени бьшо мало 



готовиться на новую территорию, поэтому максимально все пойдут, кто не прошел в 2020 год. 
У нас уже сейчас проектировщики проработали мафы по коммерческим предложениям. 

Гарифуллин Р.В.: - Оксана Анатольевна, а когда экспертизу должны пройти? 

Слободчикова О.А. - До конца июня должны предоставить в службу заказчика полностью 
весь комплект проектной документации. 

Гарифуллин Р.В.: - то есть проект не подлежит экспертизе? 
Слободчикова О.А.: - Мы должны будем получить заключение и передать проект на 

реализацию. 

Тюрин Евгений Станиславович.: - Оксана Анатольевна, в проекте будут фонтанчики 

питьевые и биотуалеты? 

Слободчикова О.А.: - Фонтанчиков в проекте не предусмотрено, а биотуалеты 

предусмотрены в описании. 

Гарифуллин Р.В.: - У нас есть публичный доступ на сайте? 
Слободчикова О.А.: - Да, конкурсную заявку мы разместим на сайте. 
Тюрин Евгений Станиславович.: - Кафе будет? 
Слободчикова О.А .. : - У нас по проекту это через софинансирование, с привлечением 

предпринемателей. Поэтапно будем достигать целей. 

Гарифуллин Р.В.: - Коллеги, если больше нет вопросов, то переходим ко второму 

вопросу. 

Неверова Е.В. : - На сайт Арамильского городского округа на 27.05.2020 поступило 73 
предложения по благоустройству общественной территории «Набережная р. Исеть в районе 

памятника Шинели, Сысертский район, г. Арамиль, ул. Ленина» (Ранее список был направлен в 

чат для ознакомления). Проанализировав предложения жителей, складьmается мнение: 1-я 

очередь-Трудовая слава земляков ( облагородить территорию зеленью, установить стэнды 
несущие историко-архитектурный характер). 2-я очередь-зона отдыха: скамейки, освещение, 

небольшая детская площадка для времяпровождения детей. 

Гарифуллин Р.В: Концепция понятна, предложения поступили и их нужно реализовьmать. 

Переходим к третьему вопросу. 

Неверова Е.В.: - Демонтажные работы вьmолнены 100% (подготовлены основания под 
укладку плитки на тротуарах, вьmолнен монтаж кабеля и закладных деталей под светильники, 

восстановлены опорные стенки.) Снос деревьев и кустарников. Яблони приживаются и под 

контролем эколога Светланы Владимировны. 

Гарифуллин Р. В . : - Эти яблони посажены именно с набережной. Светлана Владимировна 

нужно разместить информацию по яблоням в социальных сетях и в газете. 

Мезенова С.П. - Нужно разъяснить людям какой комплекс мероприятий ведется. 
Неверова Е.В.: - Исходя из этого прошу утвердить отчет за июнь для ГИС ЖКХ. 

Голосование по вопросу 

Утверждение отчета: 

«ЗА» - 8 человек, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» - О человек, «ПРОТИВ» - О человек. 
Гарифуллин Р.В.: - Следующее заседание давайте запланируем на 10 июля. 

Решили: 

1. Утвердить отчет за июнь 2020 года для предоставления в ГИС ЖКХ. 
2. На следующем заседании обсудить текущее состояние дел проекта на территории 

«Набережная р. Исеть около Храма Святой Троицы, Сысертский район, г. Арамиль, ул. Карла 

Маркса» 

Секретарь Общественной комиссии Е.В. Неверова 


